

Poitiers, le 23 septembre 2024

Marche blanche à Châtellerault

Samedi prochain, 28 septembre, une marche blanche se déroulera au CHU de Poitiers, sur son site de Châtellerault, à la mémoire d'un agent ayant exercé au CHU jusqu'en novembre 2022, retrouvé décédé à son domicile il y a quelques semaines.

A cette occasion, le CHU de Poitiers exprime toute sa compassion à la famille et à ses proches. Il regrette cependant que cette marche puisse être animée par des motivations qui dépassent la seule volonté de rendre hommage à la défunte.

Le CHU de Poitiers déplore et conteste aussi les accusations affirmant ou laissant entendre que des méthodes de management porteraient en elles-mêmes atteinte à la santé de son personnel, et que les organisations induiraient structurellement des faits de nuisance et de souffrance au travail.

Le CHU de Poitiers condamne toute récupération politique ou syndicale. S'il est mis en cause, il s'en remettra à la justice pour faire toute la lumière sur les responsabilités de ce drame.



Stéphan Maret, directeur / Paola Da Cunha, Hélène Delafond, Gracienne Guéan chargées de communication

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE - DIRECTION DE LA COMMUNICATION ET DU MÉCÉNAT

AGORA direction - 2 rue de la Milétrie - CS 90577 - 86021 Poitiers Cedex

Téléphone 05 49 44 47 47 - communication@chu-poitiers.fr